



# いちごぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

梅雨はまだ続いていますが、暑くなる日もあり夏の訪れを感じさせてくれます。暑い日には泥んこ遊びや水遊び用の玩具をぶどう組さんと洗い、そのまま水遊びを楽しみました。乳児クラスの時とは違った玩具に子どもたちは嬉しそうに眺め、遊んでいました。

どろんこやシャワーの時は、外に出る前に自分たちで用意をしています。流れが分かってきて自分で支度を行い、着替えもしています。幼児クラスになってすっかりお兄さん、お姉さんになりましたね。日々、成長が見られとっても頼もしいです！ また、七夕にむけて笹飾りを作りました。いちご組になって二度目のハサミ。持ち方にヒヤッとした場面もありましたがチョコチョコ、上手に切っていました。はさみは楽しいようです。四角い紙をのりで貼ったり輪つなぎを作ったり、自由遊びの時にも作っています。笹飾り、是非みてくださいね。

6月はスイーツパラダイス、7月はカレーパーティも予定しています。幼児クラスは楽しいことがたくさんあります。プールも大きくなりダイナミックに遊びます。疲れが出やすい時なので、よく寝てよく食べて暑い夏を元気に過ごしていきたいです。

# 7

 月

2024年6月28日

境木保育園 いちご組担任

## 枝豆の収穫

待ちに待った枝豆を収穫することができました。保育園で食べるという案もありましたが、お家を持って帰りたいと子どもたち。一房づつでしたが持ち帰りました。「やいてたべた。」「しおかけた。」「〇〇ちゃんがたべた。」と、翌日話してくれました。



## 今月の活動

- ・水遊びが始まります。沢山水に触れ夏ならではの遊びを楽しみたいと思います
- 他にも泡遊びや色水遊び等の変化のある遊びも取り入れていきます。

## 今月のうた・手遊び

- ・シャボン玉
- ・ミックスジュース
- ・みずあそび



## おねがい

- ・毎日必ず連絡帳にある、どろんこ・シャワー・水遊びの**する・しない**に記入をしてください。  
※記入がない場合体調が良くても入れませんのでご了承ください。
- ・泥んこ遊び時、爪に泥が入らないように手足の爪切りをお願いします。また、髪の毛の長いお子さんはしっかりと髪の毛を結ぶようお願いいたします。
- ・持ち物、水遊び用の水着・帽子・タオルにも必ず記名をしてください。
- ・外で遊んだ後シャワーを浴びることがあります。タオルを使って持ち帰った翌日には新しいタオルをお持ちください。
- ・汗をかきやすい季節です。着替えも多くなるので持ち帰った分の着替えを次の日に持たせてください。
- ・薬を飲んでいる場合はお知らせください。